



**AMBASSADE
DE FRANCE
EN TUNISIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

aefe

Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

**INSTITUT
FRANÇAIS**
TUNISIE

Tunis, le 14 janvier 2022

Cher(e)s élèves, parents, et personnels,

Après une semaine d'enseignement à distance, qui a permis l'installation d'un sas sanitaire indispensable, nos établissements scolaires ont ainsi pu ouvrir à nouveau leurs portes depuis quelques jours.

Un nouveau protocole, dont les mesures vous seront présentées par les équipes de direction, entrera en vigueur, dès ce lundi : il vise à maintenir nos établissements ouverts, jusqu'aux prochains congés scolaires, dans un contexte de très forte et très rapide propagation de la Covid-19.

Cet objectif ne sera atteint que si chacune et chacun d'entre vous redouble de vigilance quant à la stricte application des gestes barrière, dans l'enceinte des établissements comme à l'extérieur. En effet, au-delà d'un certain seuil de contaminations enregistrées, nous nous verrions dans l'obligation de décréter à nouveau, la mise en place de l'enseignement à distance.

En ce sens, nous encourageons vivement les parents à la vaccination de leurs enfants dès l'âge de 12 ans, et nous veillerons à faciliter l'accès à la 3^{ème} dose pour l'ensemble de nos personnels. Nous savons compter sur l'engagement et la responsabilité de l'ensemble des communautés éducatives pour relever ce nouveau défi.

Dominique MAILLARD
Coordonnateur AEFE, Tunisie
Conseiller pour l'enseignement scolaire

Hubert TARDY-JOUBERT
Directeur de l'Institut Français de Tunisie
Conseiller de coopération et d'action culturelle

Le conseiller de coopération
et d'Action Culturelle
Hubert TARDY-JOUBERT

AMBASSADE DE FRANCE EN TUNISIE
SERVICE DE
COOPERATION
ET D'ACTION
CULTURELLE